

**Declaración del Embajador Julio César Arriola,  
Representante Permanente de la República el  
Paraguay ante las Naciones Unidas y Presidente  
del Grupo de los Países en Desarrollo sin Litoral -  
Segmento de Actividades Operacionales para el  
Desarrollo del ECOSOC – 22 de mayo de 2019**

Señora Presidenta,

1. Muchas gracias por cederme el uso de la palabra. Tengo el honor de pronunciar esta declaración en nombre del Grupo de los Países en Desarrollo sin Litoral.
2. En primer lugar, apreciamos y acogemos con satisfacción la labor del Secretario General y de la Vicesecretaría General, así como de sus equipos, al reposicionar el sistema de desarrollo de las Naciones Unidas para apoyar mejor la implementación de la Agenda 2030. Al mismo tiempo, agradecemos los informes muy completos y oportunos que fueron puestos a nuestra consideración en las semanas previas a este segmento.
3. Destacamos que el Programa de Acción de Viena para los países en desarrollo sin litoral para el decenio 2014-2024 es parte integral de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

4. En ese sentido, consideramos que el reposicionamiento del sistema de desarrollo de la ONU debe ofrecer una revitalización más fuerte y con una identidad colectiva mejor definida para servir como una herramienta de desarrollo efectivo para los países en desarrollo sin litoral; responder a las necesidades y prioridades nacionales sobre el terreno y estar posicionado para apoyar mejor la implementación de la Agenda 2030 y el Programa de Acción de Viena. En esa senda, también debe garantizar vínculos efectivos entre el seguimiento y los acuerdos de revisión para la Agenda 2030, los programas de acción de los países más vulnerables y otros instrumentos de desarrollo.

5. Nuestros países aprecian el trabajo en curso sobre el fortalecimiento de las capacidades, herramientas y habilidades del sistema de Coordinadores Residentes para responder mejor a los desafíos específicos de los grupos de países más vulnerables. Subrayamos que el sistema de Coordinadores Residentes revitalizado y la nueva generación de equipos de las Naciones Unidas en los países deben servir como la piedra angular del apoyo colectivo de los sistemas de desarrollo de las Naciones Unidas para la implementación del Programa de Viena y de los ODS en los países en desarrollo sin litoral.

6. Creemos que existe la necesidad crítica de que los Coordinadores Residentes y los Equipos de las Naciones Unidas en los países incorporen e integren las prioridades del Programa de Acción de Viena en sus actividades operacionales para el desarrollo y en el nuevo Marco de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible a nivel nacional.
  7. Así también, consideramos crucial que se profundice la coordinación y la coherencia del compromiso de las Naciones Unidas con el Banco Mundial y otras entidades del sistema de las Naciones Unidas a nivel nacional. También destacamos la importancia de fortalecer la dimensión regional a través de las Comisiones Económicas Regionales.
- Señora Presidenta,
8. Nos parece oportuno resaltar el papel de la Oficina de la Alta Representante para los Países Menos Adelantados, los Países en Desarrollo sin Litoral y los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo (UN-OHRLS) en el apoyo a la implementación y el seguimiento del Programa de Viena en los 32 países en desarrollo sin litoral, que cuentan con una población total de 500 millones, aproximadamente 7% de la población mundial, y que ocupamos el 12% de la superficie terrestre mundial.

9. En ese sentido, nuestro Grupo desea reiterar la necesidad de fortalecer la Oficina de la Alta Representante para apoyar especialmente la implementación del Programa de Acción de Viena a favor de los países en desarrollo sin litoral.

10. Para concluir, reiteramos el firme compromiso de nuestro Grupo con el objetivo de tener una organización mejor posicionada para hacer frente a los desafíos de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, y nos mantenemos listos para trabajar con todos los Estados Miembros y Observadores, la Secretaría y todas las múltiples partes interesadas para avanzar en la consecución de este objetivo.

11. Muchas gracias por su atención.

**Statement by Ambassador Julio César Arriola,  
Permanent Representative of the Republic of  
Paraguay to the United Nations and Chairman of  
the Group of the Landlocked Developing  
Countries – ECOSOC Operational Activities for  
the Development Segment - May 22, 2019**

Madam president,

1. Thank you very much for giving me the floor. I have the honor to deliver this statement on behalf of the Group of the Landlocked Developing Countries.
2. First of all, we appreciate and welcome the work of the Secretary General and the Deputy Secretary-General, as well as their teams, in repositioning the United Nations development system to better support the implementation of the 2030 Agenda. At the same time, we appreciate the very complete and timely reports that were put to our consideration in the weeks prior to this segment.
3. We emphasize that the Vienna Program of Action for Landlocked Developing Countries for the Decade 2014-2024 is an integral part of the 2030 Agenda for Sustainable Development.

4. In that sense, we believe that the repositioning of the UN development system should offer a stronger revitalization and a better defined collective identity to serve as an effective development tool for the landlocked developing countries; respond to national needs and priorities on the ground and be positioned to better support the implementation of the 2030 Agenda and the Vienna Program of Action. Along this path, it must also ensure effective links between monitoring and revision of the agreements for the 2030 Agenda, the programmes of action of the most vulnerable countries and other development instruments.

5. Our countries appreciate the work in progress on strengthening the capacities, tools and skills of the Resident Coordinator system to better respond to the specific challenges of the most vulnerable groups of countries. We emphasize that the revitalized Resident Coordinator system and the new generation of United Nations country teams should serve as the cornerstone of the collective support of the United Nations development system for the implementation of the Vienna Program and the SDGs in landlocked developing countries.

6. We believe that there is a critical need for the Resident Coordinators and the United Nations Country Teams to incorporate and integrate the priorities of the Vienna Program of Action into their operational activities for development and the new United Nations Framework for Sustainable Development at the national level.

7. Likewise, we consider it crucial to deepen the coordination and coherence of the United Nations with the World Bank and other entities of the United Nations system at the national level. We also emphasize the importance of strengthening the regional dimension through the Regional Economic Commissions.

Madam president,

8. We believe it is appropriate to highlight the role of the Office of the High Representative for the Least Developed Countries, the Landlocked Developing Countries and the Small Island Developing States (UN-OHRLS) in supporting the implementation and monitoring of the Vienna Programme in the 32 landlocked developing countries, which have a total population of 500 million, approximately 7% of the world's population, and which occupy 12% of the world's land area.

9. In this regard, our Group wishes to reiterate the need to strengthen the Office of the High Representative to support in particular the implementation of the Vienna Program of Action in favor of landlocked developing countries.

10. In conclusion, we reiterate the firm commitment of our Group with the objective of having an organization better positioned to face the challenges of the 2030 Agenda for Sustainable Development, and we remain ready to work with all the Member and Observer States, the Secretariat and all the multiple stakeholders to advance in the achievement of this objective.

11. Thank you very much for your attention.